

**PENGARUH KUALITAS PELAYANAN ELEKTRONIK DAN KEPUASAN
PELANGGAN TERHADAP MINAT BELI ULANG**

**(STUDI PADA PENGGUNA E-COMMERCE BUKALAPAK PADA MAHASISWA FE
UNJ)**

NOVI ELVARETA PERMATASARI

1707620038



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh Gelar Sarjana
Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 PENDIDIKAN BISNIS

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2024

**THE INFLUENCE OF ELECTRONIC SERVICE QUALITY AND
CUSTOMER SATISFACTION ON REPURCHASE INTEREST**

**(STUDY ON BUKALAPAK E-COMMERCE USERS IN FE UNJ
STUDENTS)**

NOVI ELVARETA PERMATASARI

1707620038



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**This thesis was compiled as one of the requirements to obtain a Bachelor of Education
Degree at the Faculty of Economics, State University of Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 PENDIDIKAN BISNIS

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2024

ABSTRAK

Novi Elvareta Permatasari, 1707620038. Pengaruh Kualitas Pelayanan Elektronik dan Kepuasan Pelanggan Terhadap Minat Beli Ulang (studi pada pengguna E-Commerce Bukalapak pada Mahasiswa FE UNJ. Skripsi Jakarta: Program Studi S1 Pendidikan Bisnis, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, Juni 2024

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh Kualitas Pelayanan Elektronik dan Kepuasan Pelanggan terhadap Minat Beli Ulang. Metode penelitian yang dilakukan adalah penelitian kuantitatif dimana variabel diukur dengan metode pengumpulan data, survei berupa kuesione. Penelitian dilakukan dengan menggunakan sampel validitas dan reliabilitas sebanyak 30 orang. Sedangkan untuk sampel penelitian sebanyak 234 orang dengan menggunakan metode slovin. Pengolahan data menggunakan perangkat lunak SPSS versi 26. Adapun teknik analisis data dengan menggunakan uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, pengujian hipotesis, dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas pelayanan elektronik memiliki pengaruh dan signifikan terhadap minat beli ulang. Kualitas kepuasan pelanggan memiliki pengaruh dan signifikan terhadap minat beli ulang. Kualitas pelayanan elektronik dan kepuasan pelanggan memiliki pengaruh secara simultan terhadap minat beli ulang.

Kata Kunci : Kualitas Pelayanan Elektroni, Kepuasan Pelanggan, Minat Beli ulang

ABSTRACT

Novi Elvareta Permatasari, 1707620038. The Influence Of Electronic Service Quality And Customer Satisfaction On Repurchase Interest (Study On Bukalapak E-Commerce Users In Fe Unj Students). Thesis Jakarta: S1 Business Education Study Program, Faculty of Economics, State University of Jakarta, June 2024.

The purpose of this study is to determine and analyze the Influence of Electronic Service Quality and Customer Satisfaction on Repurchase Intention. The research method used is quantitative research where variables are measured by data collection methods, surveys in the form of questionnaires. The study was conducted using a sample of validity and reliability of 30 people. While for the research sample of 234 people using the slovin method. Data processing uses SPSS software version 26. While the data analysis technique uses classical assumption tests, multiple linear regression analysis, hypothesis testing, and coefficient of determination.

The results of the study indicate that the quality of electronic services has an influence and is significant to repurchase interest. The quality of customer satisfaction has an influence and is significant to repurchase interest. The quality of electronic services and customer satisfaction have a simultaneous influence to repurchase interest.


Keyword : Electronic Service Quality; Customer Satisfaction; Repurchase Intention

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PenanggungJawab

Dekan Fakultas Ekonomi



**Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D.^e
NIP 197002122008121001**

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. Corry Yohana, M.M NIP. 195909181985032011 (Ketua Sidang)	
2	Rizka Zakiah, M.Pd. NIP. 199401182023212040 (Penguji Ahli 1)	
3	Annisa Lutfia, S.Pd., M.Pd. NIP. 198802142022032001 (Penguji Ahli 2)	
4	Prof. Dr. Dedi Purwana ES, M.Bus NIP. 196712071992031001 (Pembimbing 1)	
5	Nadya Fadillah Fidyallah, S.Pd., M.Pd. NIP. 198507232010121002 (Pembimbing 2)	

Nama : Novi Elvareta P
No. Registrasi : 1707620038
Program Studi : Pendidikan Bisnis
Tanggal Lulus : 10 Juli 2024

*Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru*

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan dan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka Saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 7 Agustus 2024

Yang membuat pernyataan



Novi Elvareta P

NIM. 1707620038

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karuniaNya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan Elektronik dan Kepuasan Pelanggan Terhadap Minat Beli Ulang (Studi pada pengguna E-commerce Bukalapak Pada Mahasiswa FE UNJ).

Berkat bantuan dari berbagai pihak maka penulisan dan penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan bantuan dan dorongan baik secara langsung maupun tidak langsung demi kelancaran skripsi ini yaitu:

1. Tuhan Yesus Kristus, raja dari segala raja sekarang, nanti, dan selamanya. Berkat dan karunia-Nya yang selalu menyertai penulis dalam pengerjaan skripsi ini.
2. Kedua orangtua penulis, Polin Sihite dan Resmi Delima Sinaga yang selalu ada untuk mendukung dan mengingatkan di setiap proses perkuliahan, baik melalui perkataan maupun melalui tindakan yang selalu mendukung penulis.
3. Prof. Usep Suhud, M.Si, Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Bapak Prof. Dr. Dedi Purwana, E.S, M.Bus., selaku Dosen pembimbing saya yang telah bersedia meluangkan waktu, serta memberikan pengarahan juga ilmu selama penyusunan proposal skripsi ini sehingga proposal skripsi ini bisa selesai tepat waktu.
5. Nadya Fadillah Fidhyallah, M.Pd., selaku koorprodi S1 Pendidikan Bisnis Universitas Negeri Jakarta dan Dosen Pembimbing 2 saya yang telah bersedia meluangkan waktu, serta

memberikan pengarahan juga ilmu selama penyusunan proposal skripsi ini sehingga proposal ini bisa selesai tepat waktu.

6. Adik – adik penulis Yolanda Enjelina Sihite dan Cheshan Theodora Sihite yang memberikan pengertian secara emotional dan memberikan dukungan serta doa agar dapat menyelesaikan pendidikan ini tepat waktu.
7. Kepada tante Marta dan om Midian serta keluarga besar yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu mendukung dan memotivasi dalam proses pendidikan yang ditempuh penulis.
8. Kepada Juan Tondanusa Tataung yang selalu menjadi support sistem dalam hal apapun termasuk proses menyusun tugas akhir, hingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Kepada sahabat terdekat penulis, Mellysa Sidabutar dan Shalomita Agustina Siregar yang telah dengan sangat sabar mendengarkan keluh kesah penulis dalam mengerjakan penulisan skripsi ini dan dengan sabar membantu penulis dengan saran yang sangat bermanfaat dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Terimakasih kepada rekan Pendidikan Bisnis 2020 terkhusus rekan seperjuangan skripsi saya Cicilia Halim, Fauziah Syabani Rahma dan Misyakatul Adawiyah yang telah membantu memberikan saran dalam penulisan proposal skripsi ini.
11. Kepada teman-teman Fakultas Ekonomi 2020 yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membantu saya dalam melaksanakan penelitian ini.
12. Kepada Pdt. R.M.L Sinurat serta semua kakak guru sekolah minggu yang selalu mendoakan kelancaran dalam pengerjaan skripsi ini.
13. Dan yang terakhir, terima kasih untuk diri sendiri yang sudah mau berjuang dan bertahan hingga detik ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan yang disebabkan keterbatasan kemampuan yang dimiliki oleh penulis. Oleh karena itu, segala kesalahan dalam skripsi ini sepenuhnya menjadi tanggung jawab penulis. Sekiranya skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi Perusahaan maupun pembaca juga pihak lainnya.

Jakarta, Juni 2024

Novi Elvareta Permatasari

